

Presse-Information

Halloween Horror Fest im Movie Park mit der Niederrheinischen Sparkasse RheinLippe

Wesel, 19. Oktober 2017

Ein Gruseln der Extraklasse, filmreife Monster hinter jeder Ecke und Gänsehaut-Feeling wie in den schlimmsten Alpträumen: Es war mal wieder so weit, der Movie Park Germany hat seine Pforten zu Europas größtem Halloween-Event – dem Halloween Horror Fest – geöffnet! Mit dabei war die Nispa, die ihren 10-15 jährigen Kunden eine organisierte Busfahrt angeboten hatte. Das Angebot wurde sehr gut angenommen, sodass die Busplätze schon zwei Wochen vor der Veranstaltung vergeben waren.

Start war um 12:00 Uhr. Über die Haltestellen Hamminkeln, Wesel, Voerde, Dinslaken, Hünxe und Schermbeck sammelte der Bus sieben Betreuer und 78 Kinder und Jugendliche ein, ehe es zum Movie Park nach Bottrop ging. Gegen 13:30 Uhr erreichten dann alle bei bestem Wetter den Movie Park.

Im Park angekommen gingen 68 Kinder alleine bzw. in Gruppen auf Erkundungstour durch den Park. Zehn Kinder verbrachten den Tag gemeinsam mit den Betreuern im Park.

Die Hauptattraktion in diesem Jahr war einstimmig die neue "Star-Trek"-Achterbahn. Trotz Wartezeit von knapp zwei Stunden waren alle Besucher mehr als begeistert.

Auch 2018 wird die Nispa wieder eine organisierte Fahrt zum Halloween Horror Fest anbieten. Alle Informationen sowie die Fotos der diesjährigen Veranstaltung finden Sie hier auf www.nispa.de/knax



Postfach 10 06 60 • 46466 Wesel
Bismarckstr. 1
46483 Wesel

Telefon 0281 205-261
Telefax 0281 205-380

www.nispa.de
info@nispa.de